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Procès-verbal  
de la 3e réunion ordinaire du conseil d’établissement 

tenue le 20 novembre 2023, à 18 h 30 

 
PRÉSENT ABSENT  

X  Mme Annie Girard, membre parent 

X  Mme Béatrice Vandevelde, membre parent 

X  Mme Mylène Brassard, membre parent 

X  Mme Isabelle April, membre parent 

X  Mme Myriam Scalabrini, membre parent  

X  Mme Valérie Duclos, membre parent 

X  Mme Valérie Juby, représentante du personnel de soutien 

X  Mme Brigitte Couture, représentante du service de garde 

X  M. Pierre-Marc Savard, représentant du personnel enseignant 

X  M. Mario Schinck, représentant du personnel enseignant 

X  Mme Caroline Richard, représentante du personnel enseignant 

X  M. Joël Gilbert, directeur 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

La séance est ouverte à 18 h 30. 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il a été proposé par Monsieur Mario Schinck et appuyé par Madame Valérie Juby 
d’adopter l’ordre du jour du 20 novembre 2023. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

3. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE TENUE LE 
23 OCTOBRE 2023. 

Il a été proposé par Monsieur Pierre-Marc Savard et appuyé par Madame Valérie 
Duclos d’adopter le procès-verbal du 23 octobre 2023. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

4. PAROLE AU PUBLIC 

Aucune question du public. 
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5. SURVEILLANCE DU MIDI 

Monsieur Joël Gilbert présente l’organisation de l’encadrement des dîneurs pour 2023-
2024. Ces services sont financés centralement au CS à partir des revenus des 
différentes écoles. Il est possible qu’il y ait des ajustements au niveau des coûts pour 
2024-2025 à la lumière des besoins qui émergent. Il faut que le tout s’autofinance. 
 
ll a été proposé par Madame Caroline Richard et appuyé par Madame Isabelle April 
d’approuver l’organisation de l’encadrement des dîneurs pour l’école Sainte-
Marguerite. 
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

6. ÉLABORATION DU PROJET ÉDUCATIF 

Monsieur Joël Gilbert présente un bilan des travaux qui ont été faits jusqu’ici dans le 
cadre de l’élaboration du projet éducatif 2023-2027. Il présente de façon sommaire ce 
qui émerge de la consultation faites auprès des parents ainsi que de l’équipe-école 
(les valeurs ainsi que sur les grandes orientations du projet éducatif). 

7. BUDGET RÉVISÉ 2023-2024 

Monsieur Joël Gilbert présente le budget révisé pour 2023-2024. Il a été proposé par 
Madame Béatrice Vandevelde et appuyé par Madame Annie Girard le budget révisé 
2023-2024. 
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

8. SORTIES ÉDUCATIVES 

Voyage à Toronto pour la classe de Mario (601) : Départ à 7 h le matin du 15 juin et 
retour à 22 h le 18. Coût de 870 $ répartis entre les parents des élèves (il y a eu du 
financement pour réduire les coûts). Transport en autobus. 
 
Sortie du 2e cycle au Cosmodôme à Laval le 6 juin 2024. Transport en autobus. Départ 
à 8 h 15 et retour à 14 h 30. Frais de 58,80$ chargés aux parents pour l’accès au site 
ainsi que le transport. 
 
Sortie au cinéma les 21 et 22 décembre en PM. Frais de 9,50$ assumés par les parents 
des enfants. À distance de marche. 
 
Danse de Noël le 7 décembre de 18 h 30 à 20 h. Frais de 5$ par enfant assumés par 
le parent. Il y aura vente de différents produits et les profits iront à la Fondation de 
l’école Sainte-Marguerite. 
 
ll a été proposé par Madame Brigitte Couture et appuyé par Madame Myriam Scalabrini 
d’approuver ces activités/sorties. 
 
APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ  
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9. BLOC INFORMATION 

9.1 PRÉSIDENCE : CORRESPONDANCE 

Aucune correspondance. 

9.2 DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS 
Madame Isabelle April nous fait un compte-rendu de la dernière rencontre du comité 
de parents du Centre de services scolaire des Sommets. 

9.3 SERVICE DE GARDE 
Madame Brigitte Couture nous parle du thème de la prochaine pédagogique au SDG 
du 8 décembre et nous informe que la dernière journée pédagogique du SDG s’est 
très bien déroulée. 

9.4 PERSONNEL ENSEIGNANT 
Monsieur Mario Schinck nous parle de la visite de l’artiste à la craie et des rencontres 
de parents pour la remise du premier bulletin. 

9.5 TES 
Madame Valérie Juby nous informe que madame Katy Boudreault prendra la relève 
de madame Rebecca Nadeau. 

9.6 DIRECTION 
Monsieur Joël Gilbert fait un compte-rendu de l’état de situation des travaux à notre 
école. L’ameublement pour le secrétariat sera installé ce vendredi. L’arrivée et le 
départ des élèves pourra à nouveau se faire via la rue des Tisserands vers le milieu 
du mois de décembre. 

9.7 FONDATION SAINTE-MARGUERITE 
Monsieur Mario Schinck informe les membres du CÉ que la vente de billets pour la 
danse de Noël se déroule extrêmement bien. De plus, il informe le CÉ qu’il y aura 
une petite cantine et des jeux d’organisés pour cette danse. 

10. QUESTIONS DIVERSES   

Monsieur Joël Gilbert s’occupera de réserver auprès d’un traiteur le souper pour notre 
rencontre du lundi 18 décembre à 18 h. 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il a été proposé par Madame Caroline Richard et appuyé de Madame Valérie Juby  de 
lever l’assemblée à 19 h 52. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
La présidente,      Le directeur, 
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